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21.07.2011 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Vohwinkel (SI/1475/11) 
am 20.07.2011 
 
Anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Mathias Conrads , Herr Peter Moritz Iseke , Frau Monika Richter , Herr Michael Utsch ,  
  
von der SPD-Fraktion 
 
Herr Georg Brodmann , Herr Nils Felix Emde , Herr Heiner Fragemann , Frau Heidi Schlegel , Frau 
Renate Zimmermann ,  
  
von der FDP 
 
Herr Georg Schroeder ,  
  
von DIE LINKE 
 
Herr Karl Hundsdörfer ,  
  
als Vertreter der Bezirksjugendräte 
 
Frau Arzu Karaca ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Eckhard Klesser , Frau Eva Schroeder , Herr Thomas Schulz ,  
  
als Vertreter/in des Oberbürgermeisters 
 
Herr Eberhard Seibert ,  
  
Vertreter/innen der Verwaltung 
 
Herr Wolfram Röhrig ,  
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Schriftführerin 
 
Frau Nicole Schey ,  
 
 
 
Nicht anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 
 
Herr Steffen Hombrecher , Herr Stefan Jukic ,  
  
von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Herr Gerhard Schäfer , Frau Christiane von Zahn ,  
  
berat. Teilnehmer § 36 VI u. VII GO NRW 
 
Herr Arif Izgi , Herr Jan Phillip Kühme ,  
 
 
 
Schriftführer / in:  
 
Nicole Schey 
 
 
Beginn: 18:35 Uhr 
Ende:    19:35 Uhr 
 
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung wird diese insofern verändert, als dass der bisherige 
Tagesordnungspunkt 4 – Spielhallen in Vohwinkel – im nichtöffentlichen Teil behandelt und 
insofern zum Ende der Sitzung als TOP 7 aufgerufen wird. Herr Fragemann stellt die einstimmig 
ablehnende  Haltung der BV gegenüber weiteren Spielhallen in Vohwinkel heraus.  
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I. Öffentlicher Teil 

1 Bericht des Bezirksbürgermeisters 
  
 Herr Bezirksbürgermeister Fragemann berichtet von den Terminen seit der 

letzten Sitzung. 
 
15.06. Treffen der BV mit Schülervertretern und Schulleitungen zum Thema 
„Extremismus“ 
 
18.06. „Piccobelloaktion“ am Bahnhofsvorplatz 
 
1.-3.07. Kirchentag im Westen 
 
01.07. Abiturfeier Gesamtschule Vohwinkel 
 
02.07. Abiturfeier Gymnasium Vohwinkel 
 
02.07. Miteinanderfest Höhe 
 
02.07. Grüne Meile 
 
13.07. „Rechts, oder was?“ – Infoveranstaltung im Bürgerbahnhof 
 
15.07. 25 Jahre Gesamtschule Vohwinkel 
 
16.07. Schulfest und Einweihungsfeier Corneliusschule 
 

  

  
 
 
 

2 Bericht aus dem Jugendrat 
  
 Frau Karaca berichtet davon, dass der Jugendrat einen Stand auf dem Hardtfest 

mit Ballonwettbewerb hatte und dass ein Musikcafé in Planung sei. 
 

  

  
 
 

3 Bürgeranhörung 
  
 Eine Bürgerin erinnert an die immer noch nicht erfolgte Installation der 

Fuchsschaukel im Stationsgarten. 
 
Herr Conrads berichtet, dass auf seine Mail an die WSW bezüglich des 
Schwebebahnhofs Vohwinkel noch keine Reaktion erfolgt ist. 
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4 Haltestellenverlegung Lienhardplatz 
Vorlage: VO/0544/11 

  
 Herr Brodmann hält die Antwort der Verwaltung für oberflächlich, denn es war 

von Seiten der BV lediglich ein Verkehrsversuch angeregt worden. Die von der 
Verwaltung angeführten Gegenargumente sind aus seiner Sicht nicht 
nachvollziehbar.  
So beträgt die Länge der derzeitigen Haltestelle 30 m und erfüllt damit auch nicht 
die von der Stadt geforderte Mindestlänge von 37 m. Der Hinweis der Stadt, es 
könne zu Gefährdungssituationen kommen ist für ihn nicht haltbar, denn den 
Verkehrsteilnehmern ohne Versuch zu unterstellen, sich verkehrswidrig zu 
verhalten, sei unredlich.  
Außerdem fehlen ihm die Stellungnahmen von Polizei und WSW. 
 
Aus Sicht von Herrn Iseke ist die Antwort der Verwaltung grundsätzlich so in 
Ordnung, durch den neuen Aspekt der Haltestellenlänge bittet er Herrn 
Brodmann, sich direkt mit der Verwaltung in Verbindung zu setzen, um eine 
erneute Überprüfung zu erreichen.  
 
Herr Schroeder teilt die Bedenken der Verwaltung bezüglich der möglichen 
Verkehrsverstöße, ist aber mit einer neuen Anfrage einverstanden. 
 
Herr Seibert erläutert, dass Dritte nur dann eingebunden werden, wenn die Stadt 
eine Maßnahme für sinnvoll hält, um mögliche Einwände abzufragen. Wenn aus 
Sicht der Stadt eine Ablehnung erfolgt, sei die Stellungnahme Dritter entbehrlich. 
 
Die BV beschließt einheitlich, den Prüfauftrag an die Verwaltung zurück zu 
geben, mit der Bitte, Stellungnahmen von WSW und Polizei einzuholen. 
 

  

 Abstimmungsergebnis: 
 
Einstimmigkeit  
 
 

5 freie Mttel 
  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Vohwinkel vom 20.07.2011: 

1. Die städt. Gesamtschule Vohwinkel erhält für die Anschaffung eines 
Beamers einen Zuschuss von 200 Euro. 

2. Die freie ev. Gemeinde Vohwinkel erhält für Material für das Sommerlager 
einen Zuschuss in Höhe von 300 Euro. 

 

 Abstimmungsergebnis: 
 
Zu 1. Stimmenmehrheit bei 2 Gegenstimmen (FDP und CDU) 
 
Zu 2. Einstimmigkeit  
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6 Berichte, Mitteilungen und Nachfragen 
  
 Herr Fragemann gratuliert Herrn Schulz zum Baby. 

 
Herr Iseke berichtet, dass an der Osterholzer Str. Geschwindigkeitsschilder 
fehlen. Diese seien dort wegen des starken Wildwechsels besonders von Nöten. 
 
Das Verkehrsgutachten zur Kaisermeile liegt noch nicht vor. 
 
Die BV bittet um Mittelung der Verwaltung, wie viele Schulsozialarbeiter an 
Vohwinkeler Schulen eingesetzt werden sollen. 
 

  

   
 

 
 
 
Heiner Fragemann Nicole Schey 
Bezirksbürgermeister Schriftführer/in 
 
 


